



Comentarios

Luis Manuel Novelo Anaya

■ Sistema Cutzamala

El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, al preguntársele sobre cuál es la alternativa que estaría proponiendo el Estado de México ante la escasez de agua que ya se anuncia para la zona metropolitana de la Ciudad de México y del Valle de México, señaló que es fundamental hacer un compromiso serio por atender el Sistema Cutzamala, cuya capacidad de captación ha venido decreciendo, ya que ahora con la construcción del Macro Circuito que ha venido construyendo el Gobierno del Edomex para abastecer de agua potable a 17 municipios del valle de México, será mayor la demanda para este sistema hidráulico, por lo que se le debe prestar una mayor atención, ya que no se cuenta con un proyecto claro y específico para restaurarlo y permitir que siga siendo la fuente más importante de abastecimiento de agua potable para el Valle de México. Al respecto, adelantó que ya se está trabajando de común acuerdo con las autoridades federales, con la **Comisión Nacional del Agua** y con el Gobierno del Distrito Federal, y que lo que importa es que se tengan proyectos claramente definidos para ese sistema, "aunque pareciera que las prioridades pudieran ser distintas", dijo el gobernador, quien agregó que se está en la oportunidad de emprender acciones correctivas en dicho sistema hídrico, y confió en que exista un consenso entre los tres órdenes de gobierno, "pero sobre todo, un gran compromiso del Gobierno federal para destinar recursos", porque hay la disposición del Gobierno mexicano y del Gobierno capitalino de hacer lo propio de acuerdo a sus posibilidades financieras.



Enrique Peña Nieto

Dimes y diretos

A pregunta sobre si existe una ruptura entre el Gobierno mexicano y el federal, Peña Nieto confió en que ese ambiente de crispación, los dimes y diretos que se han visto entre los actores de los partidos "no descomponga la relación, ante la eventualidad de que ciertos proyectos que los gobiernos han venido impulsando pudieran alterar las condiciones originalmente pactadas". En cristiano, el gobernador quiso decir que espera que ante tantos pleitos entre el PAN y el PRI, el Gobierno federal no se rajé en los compromisos pactados. Se refirió al proyecto del Tren Suburbano, donde el Gobierno estatal tiene la disposición de participar, dijo, porque una de las prioridades desde el inicio de la actual administración, y también del Gobierno federal, "aquí encontramos la oportunidad de trabajar en un proyecto de forma conjunta, y estamos por conocer la respuesta que el Gobierno federal tenga ante la revisión reciente que hizo de este proyecto, de haber suspendido una licitación que estaba en curso, y que dejaba saber cuál era el nivel de participación de cada nivel de gobierno. La participación del Gobierno mexicano sería de 2 mil 600 millones de pesos para darle curso a este proyecto, que también involucra al sector privado, como lo están haciendo en el Tren Cuautitlan-Buena Vista. Y reiteró su confianza en que el ambiente político electoral no afecte estos ni otros proyec-

tos, y en que "la actitud de los gobiernos no sea otra que la de la seguir gobernando, seguir haciendo obra, dando impulso a proyectos importantes, y que aún en medio de la crisis que estamos viendo, estemos en la capacidad de hacer realidad con la mayor prontitud los proyectos que tenemos planeados".

Muchos chiflidos

Muchos chiflidos se escucharon en la explanada de la presidencia municipal de Ecatepec. Pero por primera vez, no fueron para ningún político del PRI, PAN o PRD, sino para las concursantes de un certamen de belleza que desfilaron en este sitio, en donde normalmente hay plantones, mítines y expoferias. Rosalinda Reyes Orihuela, subdirectora de Turismo, señaló que durante el certamen se evaluarán aptitudes de desenvolvimiento, presencia, porte, pasarela, seguridad escénica y dicción entre las jóvenes, así como gustos, inquietudes y sus propuestas para apoyar el turismo y cultura en la localidad. Y en este mismo municipio, como una opción gratuita para los pequeños de Ecatepec, en este periodo vacacional de Semana Santa, el Gobierno municipal inauguró la tercera etapa de Papalote Museo del Niño con las exposiciones "¡Qué rico pan!" y "Juegos y bromas encontrarás si te asomas" con más de 47 interactivos para que los menores, junto con sus padres, pasen un rato de entretenimiento y aprendizaje. Está bien que apoyen a las familias en estas vacaciones, sobre todo por los difíciles momentos económicos que se vive.

